
 

本康歯科ニュース 

 

 

世界中のどの歯医者に行くよりも、この歯医者に来て良かった！！」と思ってもらえる歯科医院めざして！ 
 

 

１ 

今年もやります、湖北口腔保健フェスティバル 
昨年のオープニングは風船太郎がやってきました。 
今年の 10 時にやってくるのは？？？こうご期待 
そして、今年は何が起こるかも、、、 
是非、楽しんでいってください。 
また、色々とご協力いただく関係者各位ありがとうご

ざいます。 
ただ一つだけ、路上駐車はご遠慮ください。 
市営駐車場に駐車宜しくお願い致します。 

 


